



Wasser, Licht, Papier sind wertvoll,
nichts verschwenden wir.

Kunterbunter Jahrmarkt: Die lustigsten Geschichten hinter den Ständen!

Die gestrige Nacht brachte den Jahrmarkt in Betlehem zum Glühen und die besten Buddies David und Jonathan waren mitten im Geschehen! Sie düsten von einer Attraktion zur nächsten, hatten jede Menge Spaß und wollten die verrücktesten Abenteuer des Jahrmarkts erleben.

Beim Luftballon-Spickern zeigte David sein Talent und schaffte es nicht nur einen, sondern gleich fünf Ballons mit einem einzigen Wurf zu spickern! Die Menge feierte ihn mindestens so sehr wie nach seinem Sieg über Goliath. Doch dann passierte etwas Witziges: Ein tollpatschiger Clown hielt David tatsächlich für einen Luftballon und versuchte ihn zu spickern! Ein Anblick, der für noch mehr Lacher sorgte! Als nächstes ging es zum Dosenwerfen, wo Jonathan sein Können unter Beweis stellte und eine Dose nach der anderen umwarf, während David ihn begeistert anfeuerte. Plötzlich tauchte ein frecher Affe auf, schnappte sich eine der Dosen und rannte damit davon! Eine wilde Verfolgungsjagd begann, während die beiden Freunde vor Lachen kaum noch Luft bekamen. Nach all den Abenteuern ließen sich David und Jonathan im Biergarten nieder, umgeben von fröhlichen Gesichtern und dem verlockenden Duft von leckerem Essen und fruchtigen Cocktails. Gemeinsam schlemmten sie Sandwiches, Donuts und Popcorn, genossen ihre Getränke und kicherten über die verrückten Ereignisse des Tages. Ich bin gespannt, was die beiden als nächstes erleben werden.

Fränzi Fancy



Das Wetter

Heute



16°C



18°C



17°C

Morgen



-5°C



3°C



-1°C